

## **DIÁLOGO POR EL FUTURO DE LA AGRICULTURA, GANADERÍA Y AMBIENTE EN EL ECUADOR**

Pujilí, 18 de diciembre de 2024



Representantes del sector agropecuario de la Sierra centro, queridos beneficiarios, medios de comunicación, invitados todos:

En julio pasado estuve aquí en Pujilí, en el Lanzamiento del Catálogo de Productos y Productores Nacionales y me alegra volver hoy y reafirmar mi compromiso con los pequeños y medianos productores que son la columna vertebral de nuestra economía.

Ustedes son quienes, con esfuerzo, dedicación y trabajo constante, mantienen viva la agricultura, la ganadería, y las pequeñas industrias que están en la mesa de todas familias ecuatorianas y nos sostuvieron en tiempos difíciles de pandemia.

Hoy, estoy aquí a través de la gestión del Ministerio de Agricultura para entregar: unidades móviles agroproductivas, créditos para mujeres, títulos de propiedad de tierras, kits de nutrición, fitosanitarios y de inseminación artificial; bienes y servicios que son fundamentales para fortalecer su labor, hacerla más eficiente y, sobre todo, mejorar la calidad de vida de todos los que dependen de estas actividades.

Los desafíos han sido muchos: las dificultades económicas, la falta de recursos, los efectos del cambio climático y la creciente presión sobre los sistemas de riego y drenaje por la brutal sequía que atravesamos, pero más que nada por la falta de empatía de los últimos gobiernos, unos gobiernos que se han olvidado de la provincia de Cotopaxi y del cantón Pujilí.

Nosotros estamos aquí para hacer las cosas diferentes, estamos aquí para cambiar la historia, para cambiar de tragedia a alegría y éxito, para cambiar de desolación a esperanza, para cambiar de ignorancia a conocimiento.

Aquí, es como empieza el Nuevo Ecuador, el Nuevo Ecuador empieza conversando con los agricultores, trabajando con las Juntas de Riego, trabajando con los pequeños productores, trabajando con las familias, con los jóvenes.

Así, es como se forma una nación más sólida, se forma un país más seguro y con mayor dignidad.

Seguiremos trabajando constantemente para la agricultura ecuatoriana, especialmente por los derechos y la dignidad de los pequeños productores y, continuaremos luchando esta guerra, esta guerra que no fue generada por nosotros, esta guerra que nos tocó vivir, que nos tocó pelear, pero nosotros sí nos encargaremos de terminarla y de vencerla.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**